



「What's your name ?」 「My name is …」

今年度から市内の公立保育園と幼稚園に、ALT（外国語指導助手）を派遣しています。西幼稚園では園児たちが、英語で会話を楽しんでいました。動物の名前も英語でちゃんと答えていましたよ。

（9月9日）



100歳おめでとうございます！

現在、市内で100歳以上の方は17人。千福の横山緑子さんは、7月に100歳になりました。小学校の教員だった横山さん。お祝いの訪問団の中に教え子の方がいて、満面の笑顔でした。（9月17日）



“すそのん”市外へ出張

9月に入り、“すそのん”は市外にも出張しています。9日は浜松駅前でのゆるキャライベントに、14日はエコパスタジアムで行われたJリーグ公式戦のイベントに参加しました。（9月9日・14日）



フランクストン高校の生徒が来裾

15歳から17歳の生徒22人が来裾。市役所での歓迎会の後、パノラマロードのコスモス畑、須山浅間神社、富士山資料館などを訪れました。

（9月19日）



今月の一枚



「早朝 10 分間の絶景」



秋の花を満喫、コスモスにそばの花

富士山資料館東側のそば畑では、そばの花まつりが、パノラマ遊花の里ではコスモスまつりが行われました。多くの方たちを見ごろを迎えた花々が迎えてくれました。(9月21日)



秋空の下、ナイスショット!

第2回富士山裾野ゴルフ大会が、ファイブハンドレッドクラブで行われました。市内外から148人の方が参加し、名門ゴルフ場でのプレーを楽しみました。(9月22日)